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ENTREVISTA|WALKERORVALH0

"Prefeituraestáconcluindo

projetodeduasáreasde
estacionamentonocentro"

ArquivoJC

APREFEITURADEARACAJUESTÁCONCLUINDOOPROJETO
DEDUASNOVASGRANDESÁREASDEESTACIONAMENTO:

UMADELASSOBREAMARGEMDORIOSERGIPEEOUTRAAO
LADODOMERCADOALBANOFRANCO,ONDEEXISTEHOJE
UMCAMPODEFUTEBOL.AINFORMAÇÃOÉDOSECRETÁ

RIODEINDÚSTRIA,COMÉRCIOETURISMODOMUNICÍPIO,
WALKERCARVALHO.NESTAENTREVISTAAOJORNALDACI

DADE,ELECONTOUQUEAPREFEITURAESTÁMANTENDO
CONTATOCOMEMPRESÁRIOSDERECIFEQUEPRETENDEM

INVESTIREMARACAJUEAINDASOBREOCENTRODACIDA

DE,EXPLICAQUEAPREFEITURAPLANEJARETIRAROSAMBU
LANTESDASRUASECRIARUMAÁREAESPECÍFICAPARAELES.

WALKERTAMBÉMGARANTIUQUENOSETORDOTURISMO,
PRETENDETRABALHAREMCONJUNTOCOMOGOVERNODO

ESTADO,ATRAVÉSDASECRETARIADETURISMOEEMSETUR.

MaxAugusto
DAEQUIPEJC

»JORNALDACIDADE-
Novasindústriastêmsido
instaladasmaisnointerior
doEstadodoemenacapital
sergipana,fenômenoque
évistoemváriosEstados.
Aindaháespaçoem
Aracajuparaainstalação
denovasindústrias?
WALKERCARVALHO-
Sim,háespaçonazonado
bairroSantaMariaena
ZonadeExpansãodeAra
caju.Porém,porsetratarde
áreasnobres,dificilmente
serãoinstaladasnovasin
dústriasporlá.Porissoexis
teaprocurapelointeriordo
Estado,ondeexistemáreas
maisbaratas.

IJC-Aprefeituravai
tentaratrairindústrias
paraAracaju?Existem
conversascomalgumgrupo
empresarial?Quaissãoas
novidadesnestaárea?
WC-Claro.Nossasecreta
riafoicriadarecentemente,
maisprecisamentenodia8
defevereiro.Desdeentão
estamosempenhadospara
ainstalaçãodenovosem
preendimentos.Nestecurto
espaçodetempoqueestou
trabalhando,jáestamos
mantendocontatocomdois
empresáriosdeRecife,que
iriaminstalarsuasindús
triasnaquelacidade,mas
estamosconvencendo-osa
virparaAracaju.

DJC-Aprefeituraanunciou
quevaiatenderàsqueixas
doscomerciantesdocentro
dacidadeeretiraralguns
ambulantes.Quandoisso
devecomeçar?Osambu
lantesserãoretiradosde
quelugares?
WC-Recebemosasrein-
vindicaçõesdaAssociação
ComercialeEmpresarial
deSergipe(Acese)eas
providênciasserãotomadas
juntoàEmsurb,atravésda
DiretoriadeEspaçosPú
blicos,juntoaoMinistério
PúblicoEstadualetambém
àSMTT,poisnóstemosa
visãodequeocentroco
mercialéprioridadedas
empresasinstaladas.São
elasquegeramempregoe
rendapagandoosdevidos
impostos.Jáencaminhamos
umasériedediscussõescom
empresáriosparacriaçãode
umazonaespecíficapara
ambulantesondeosmes
mosficariaminstalados.

)JC-Duranteacampa
nha,oprefeitoJoãoAlves
Filho(DEM)anunciou

medidasderevitalização
docentrodacidade,
incluindoaconstruçãode
estacionamentos.Quando
essesestacionamentos
serãoconstruídos?
WC-Éverdade,issoéuma
daspromessasdecampanha
doprefeitoJoãoAlvesFilho.
Ejáestamosconcluindoa
execuçãodosseguintespro
jetos:umestacionamento
sobreamargemdorioSer
gipeeumestacionamento
garagemaoladodomer
cadoAlbanoFranco,onde
hojeéumcampodefutebol.

MC-Acobrançado
estacionamentonos
shoppingsdacidade
diminuiuolucrodos
comerciantes?Como
osdonosdelojasestão
avaliandoessacobrança?
WC-Nãodiminuiu.Princi
palmenteagora,depoisque
entrouemvigoraLei7.595
de21dejaneirode2013,
publicadanodiáriooficial
n°26.677de4demarçode
2013,quedeterminaqueos
cuponsfiscaisdeprodutos
eserviçosadquiridosnos
shoppingssejamrevertidos
empagamentodosestacio
namentos.

IJC-Eemrelaçãoao
Turismo,quaisserãoas
medidasenovidadesque
asecretariapretende
apresentar?OprefeitoJoão
Alvesjátemalgumprojeto
paraessaárea?
WC-Temsim.Areformada
Orlinhada"CoroadoMeio",
próximaaofarol,comuma
execuçãodeumaarenamul-
tiusonomesmolocaleare
formadoParquedaSemen-
teira,comumgrandeprojeto
arquitetônico,sãoduasentre
asaçõesmaisimportantes.

>JC-APrefeituraestá
comandadapelo"DEMeo
governoédo"PT".Haverá
umtrabalhoemconjunto
comaSecretariadeEstado
doTurismo?Jáforamini
ciadoscontatos?
WC-Sim.Trabalharemos
emparceriacomaEmsetur
eaSetur.Inclusive,discuti
remosasnovasdemandas
doturismoemrelaçãoaos
eventosesportivosmun
diais,comoaCopadasCon
federações,CopadoMundo
easOlimpíadas.Vamos
estudartambémcomoAra
cajupodedesenvolverpolí
ticaspúblicasquetambém
sejamvoltadasemconjunto,
paraesseseventos.


